
Pièces 2 Pièces

Superficie 60 m²

Référence MCVA992

Prix 369 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à vendre (06210)
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Mandelieu - le groupe berti and sons vous présente à la vente en exclusivite un très

beau deux pièces de plus de 60 M², avec terrasse confortable, offrant une très jolie

vue jusqu'à la mer,  excellente exposition sud, en parfait  état.  Il  comprend :  entré,

salon  de  22  M²,  chambre  avec  placards,  salle  de  bains,  wc  indépendant  avec

lave-mains - terrasse de plus de 18 m² - vendu avec une cave et un garage fermé.

Situé  dans  l'une  des  résidences  les  plus  cossues  du  secteur,  sécurisé,  très  bien

entretenue, avec grande piscine, parc, gardien, emplacements de voitures pour les

visiteurs. Les charges de ...

Mandelieu - the berti and sons group presents for sale exclusively a very beautiful

two-room apartment  of  more than 60 sqm, with  a  comfortable  terrace,  offering a

very pretty view down to the sea, excellent southern exposure, in perfect condition.

It includes: entrance, living room of 22 sqm, bedroom with cupboards, bathroom,

separate toilet with hand basin - terrace of more than 18 sqm - sold with a cellar

and a closed garage.  Located in  one of  the most  opulent  residences in  the area,

secure, very well maintained, with large swimming pool, park, caretaker, car spaces

for visitors. The ...

AGENCE DE LA POSTE

571, Avenue de Cannes - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE
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